

CÂBLE 3 TORONS - DYNEEMA® SK78 + polyester HAUTE TÉNACITÉ

Garantie d'une fabrication 100% française



Coloris / Colours :



- Offre une grande tolérance au vrillage et à la torsion. Evite tout risque d'ouverture de fibres et d'intrusions d'éléments parasites pouvant les détruire (branches, terre...). Grâce à sa construction, réparer votre câble de débardage avec une épissure reste facile et rapide.

- Facile à reproduire, elle garantit un passage facile sous la grume grâce à son poids et à sa taille réduite.

- Boucle épissée et choker garantissent **confort, ergonomie, sécurité, rapidité d'exploitation**.

- High tolerance to twisting and torsion. Avoids any risk of fibres opening up or being penetrated by parasitic elements that could destroy them (branches, earth, etc.). Thanks to its construction, repairing your skidding cable with a splice is quick and easy.

- Easy to reproduce, it guarantees easy passage under the log thanks to its weight and reduced size.

- The spliced loop and choker guarantee comfort, ergonomics, safety and rapid operation.

- A specially adapted passage for our three-strand cable, limiting abra-

Bobine de 50M / 100M / 200M / autre longueur sur demande

Caractéristiques techniques

| Ø en mm* | Résistance à la rupture |
|----------|-------------------------|
| 12 | 15.50 |
| 14 | 21.50 |
| 16 | 24.50 |
| 18 | 27.50 |
| 22 | 35.00 |

*Il est important de roder son câble, nous ne faisons pas de pré-étirage à l'usine. Vous gagnerez ainsi 10% de câble en plus !
It's important to break in your cable, and we don't pre-stretch it at the factory. This will save you 10% more cable!*